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    Дорогие земляки! Дорогие прибайкальцы!
    Вот уже 2020 год стучится к нам в двери. 
   По доброй русской традиции, встречая год новый, мы с благо-
дарностью вспоминаем всё хорошее, что подарил нам год уходя-
щий, и пытаемся осмыслить, что и почему не получилось и что 
надо в будущем не допустить или исправить.
   И я, и наша партия много и старательно работали на благо об-
ласти и её жителей. Конечно, не всё задуманное исполнилось. Но 
мы не сходили с нашего пути к справедливому и солидарному об-
ществу равных возможностей и материального благополучия для 
всех.
   Дорогие мои! В новом году я желаю каждому из Вас мира, сча-
стья, добра, процветания! Пусть в ваших домах живёт любовь и 
никогда их не покидает.
   А ещё я хочу пожелать всем нам, чтобы мы не забывали делить-
ся своим теплом и заботой с теми, кто в них нуждается. 
   С Новым годом! С новым счастьем, земляки! Ваша Лариса Егорова
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О работе «Справедливой России» в Законодательном Собрании

   В своей работе в Законодатель-
ном Собрании я руководствуюсь 
программой моей партии «Спра-
ведливая Россия» и наказами 
наших избирателей. Поэтому 
главными в моей работе и работе 
фракции «Справедливая Россия» 
были вопросы экономического и 
социального развития региона, 
такие как:
- об областном бюджете на 2019 
год и на плановый период 2020 и 
2021 годов;
-об участии Иркутской области 
в федеральных государственных 
программах;
- о внесении изменений в часть 1 
статьи 2 Закона Иркутской об-
ласти «О ежемесячной денежной 
выплате в Иркутской области се-
мьям в случае рождения, усынов-
ления (удочерения) третьего или 
последующих детей»;
- о внесении изменений в статью 
1 Закона Иркутской области «О 
мерах социальной поддержки от-
дельных категорий ветеранов в 
Иркутской области»;
о величине прожиточного мини-
мума пенсионера в Иркутской об-
ласти на 2019 год; 
- об увеличении потребительской 
корзины и дополнениях в Закон 
№ ПЗ-420 «О потребительской 
корзине в Иркутской области»;
- о готовности Иркутской области 
к переходу на новую систему об-
ращения с твёрдыми коммуналь-
ными отходами;
-о возврате прямых выборов мэра 
в Иркутске.
  Фракцией «Справедливая Рос-
сия» в Законодательном со-
брании были предложены  две 
поправки  к Закону о бюджете 
Иркутской области № ПЗ-422 «Об 
областном бюджете на 2019 год и 
на плановый период 2020 и 2021 
годов».  Первая поправка – увели-
чение расходов на государствен-
ную программу «Развитие здра-
воохранения Иркутской области» 
(936 000 000 миллионов рублей). 
Вторая поправка – увеличение 
расходов на «Совершенствование 
оказания медицинской помощи, 
включая профилактику заболе-
ваний и формирование здорового 
образа жизни» (86 440 миллионов 
рублей).
  Кроме того, внесён проект за-
кона «О внесении изменений в 
отдельные законы Иркутской об-
ласти», уточняющий положения 
действующего законодательства 
и устанавливающий механизм 
определения права граждан на 
досрочное назначение страховой 
пенсии».
  Все предложения, поправки и 
дополнения фракции «Справед-
ливая Россия» всегда носят чётко 
выраженный социальный харак-
тер. Это всегда поправки в инте-
ресах людей, тех, кто нуждается 

в общественной и государствен-
ной поддержке. Социальная 
справедливость и солидарность 
– главные принципы нашей ра-

боты на всех уровнях и 
во всех ветвях власти, 
в том числе в Законо-
дательном Собрании 
Иркутской области. 
  К сожалению, при-
ходится признать, что 
ни одна поправка и 
ни одно предложение, 
если их реализация 
требует дополнитель-
ных бюджетных рас-
ходов не проходит 
без боя. При этом нас 
нельзя обвинить ни в 
популизме, ни в про-
жектёрстве. Парадокс 

ситуации в том, что Иркутская 
область живёт «при роскошном 
бюджете». Деньги на социаль-
ные программы, на увеличение 
социальных расходов – есть. Но 
в Законодательном Собрании, 

где крупнейшей фракцией явля-
ются коммунисты и единороссы, 
наши инициативы часто не про-
ходят. Вывод простой: ходите, 

г р а ж д а н е , 
на выборы, 
г о л о с у й т е 
за справед-
ливороссов, 
чтобы нас 
было боль-
ше в Зако-
нодательном 
С о б р а н и и , 
чтобы голос 
народа пре-
вращался в 
справедли-
вые, то есть 
н а р о д н ы е , 
законы. Об-
ласть живёт 
по законам, 
к о т о р ы е 
п р и н и м а -
ют депутаты 
З а к о н о д а -
тельного Со-
брания боль-
ш и н с т в о м 
голосов!

  В качестве руководи-
теля фракции встреча-
лась с представителями 
Иркутского землячества 
«Байкал». В ходе встре-
чи было решено разра-
ботать план совместной 
работы Законодательно-
го Собрания области и 
землячества «Байкал», 
который позволит не 
только укрепить вза-
имосвязи, но и будет 
способствовать продви-
жению интересов При-
ангарья на федеральном 

  Комиссия по Регламенту, депу-
татской этике, информационной 
политике и связям с обществен-
ными объединениями, является 
самой многочисленной в Зако-

уровне.

нодательном Собрании. В её со-
став входят пятнадцать человек. 
О значимости комиссии говорит 
хотя бы тот факт, что Регламент 
является основополагающим до-
кументом, по которому живёт и 
действует Заксобрание, который 
определяет требования к работе 
и облику депутата – избранника 
народа. И если бы все депутаты, 
всегда и везде руководствовались 
Регламентом, уверяю вас, наша 
жизнь была бы более справедли-
вой. 
   Кроме того, что комиссия опре-
деляет работу областного пар-
ламента, она влияет на всю об-
щественную жизнь Иркутской 
области. В регионе большое ко-
личество средств массовой ин-
формации, которые формируют 
знания и представления людей 
об обществе, в котором они жи-
вут. В регионе много самых раз-
ных институтов гражданского 
общества, религиозных и обще-
ственных объединений. 
  Моя задача, цель комиссии в 
том, чтобы все они, оставаясь 
свободными в своей деятельно-
сти, руководствуясь Конституци-
ей и собственными уставами, по 
возможности вливались в общий 
поток нашей региональной жиз-
ни, вносили свою лепту в благо-
получие, спокойствие и процве-
тание области. Поэтому я много 
времени уделяю работе в Обще-
ственном Совете при Законода-
тельном Собрании Иркутской 
области и в Координационном 
межконфессиональном совете 
при Законодательном Собрании 
Иркутской области. Взаимодей-
ствую с культурно-национальны-
ми автономиями, большое значе-
ние придаю работе в молодёжных 
и патриотических организациях. 
Встречаюсь с представителями 
творческих союзов, принимаю 
участие в проведении творческих 
конкурсов, ведь наша область так 
богата талантливыми, творчески 
одарёнными людьми.
   На заседаниях Координаци-
онного межконфессионально-
го совета при Законодательном 
Собрании  мы рассматривали 
такие важнейшие для общества 
вопросы, как сохранение наци-
онально-культурных традиций 
и профилактики экстремизма 
среди молодежи, формы работы 
со школьниками и студентами 
в данном направлении, монито-
ринг социальных сетей для об-
наружения экстремистских сооб-
ществ.
    Результативным получился 
один из круглых столов по про-
блемам сохранения объектов 
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культурного наследия религи-
озного значения. На меропри-
ятие были приглашены пред-
ставители администраций и 
общественности из Качугского, 
Киренского и Куйтунского рай-
онов, Общественного совета 
при Законодательном Собрании 
Иркутской области, религиоз-
ных организаций. Итог встречи 
совершенно конкретный: преду-
смотреть в Государственной про-
грамме Иркутской области «Раз-
витие культуры» на 2019 - 2024 
годы финансирование меропри-
ятий по сохранению находящих-
ся в собственности религиозных 
организаций объектов культур-
ного наследия, как уже включен-
ных в реестр таких объектов, так 
и вновь выявленных.

   Помимо работы в Обществен-
ном и Межконфессиональном 
Советах, принимаю участие в Со-
вете Законодательного Собрания 
Иркутской области по взаимо-
действию с представительными 
органами муниципальных обра-
зований. Ведь каждый из нас жи-
вёт не в абстрактной области, а в 
конкретном поселении, а в нём 
– именно в этом доме или в этой 
квартире, и ходит по конкрет-
ным улицам, асфальтированным 
или в рытвинах и ухабах. Поэто-
му на заседаниях Совета рассма-
триваются вопросы о состоянии 
бюджетов муниципальных обра-
зований, о реализации проектов 
по программе «Формирование 
комфортной городской среды», 
рассматриваются народные ини-
циативы. 
   В качестве председателя комис-
сии принимаю участие в заседа-
ниях комиссии по наградам при 
Губернаторе Иркутской области. 
Знаю, что для многих земляков 
общественное и государствен-
ное признание значат не меньше, 
чем денежное вознаграждение и 
материальное благополучие. По-
этому и у себя в комиссии по Ре-
гламенту регулярно рассматри-
ваем ходатайства о награждении 
жителей Почётными грамотами 
Законодательного Собрания. 
  Считаю важным продолжать 
своё участие в Координационном 
совете по патриотическому вос-

питанию, межнациональным и 
межконфессиональным отноше-
ниям при мэре города Иркутска. 
Ведь сложив полномочия депу-
тата Городской Думы, я остаюсь 
иркутянкой.
  Как депутат, участвую в ра-
боте комитета по бюджету, це-
нообразованию, финансово-э-
кономическому и налоговому 
законодателсьтву, комитета по 
социально-культурному зако-
нодательству, комиссии по кон-
трольной деятельности. Нигде не 
отмалчиваюсь, пытаюсь делать 
всё, чтобы соответствовать ста-
тусу и предназначению народно-
го избранника, который, как ни 
пафосно это звучит, должен в за-
конодательном органе оставаться 
слугой народа.
   Если хватает времени, стараюсь 
принимать участие во всех зна-
чимых публичных слушаниях, 
таких, как инициативы по раз-
межеванию земли, распоряже-
нию земельными участками на 
территории Иркутска. Считаю, 
что административная принад-
лежность – дело десятое. Главное, 
чтобы не страдали обществен-
ные интересы. Кто может лучше 
распорядиться землёй в интере-

сах жителей, тот и должен быть 
исполнителем.
  Важным мероприятием стало 
посещение Братска и Братского 
района. В Вихоревке проинспек-
тировали печально знаменитую 
котельную «Водогрейная». Наде-
юсь, теперь дома жителей всегда 
будет отапливаться по погоде. В 
целом «братское» выездное за-
седание Заксобрания оказалось 
не только насыщенным, но и 
результативным. Это касается 
вопросов социально-экономиче-
ского развития Братского райо-
на, переселения из аварийного 
жилищного фонда, улучшения 
транспортного обслуживания 
населения северных районов Ир-
кутской области.  В самом Брат-
ске посетила различные объекты, 
в частности первый в регионе 
филиал Областного диагностиче-
ского центра и Братский алюми-
ниевый завод. 
 Закончилась наша эпопея с 

«ясельным законом», предусма-
тривающим ежемесячные выпла-
ты семьям, в которых ребенок не 
посещает муниципального до-
школьного учреждения с полу-
тора до трёх лет по объективным 
причинам. Законопроект, кото-
рый мытарили в области, стал 
общероссийским законом!
   По-прежнему регулярно, теперь 
и в качестве депутата Законода-
тельноно Собрания, продолжаю 
встречи с людьми в самом разном 
формате. Принимаю граждан и в 
Законодательном Собрании, и в 
офисе Партии. Стараюсь помочь 
каждому. Горжусь, что и партия, 
и я лично, внесли свой вклад в 
прекращение строительства  за-
вода по разливу байкальской 
воды в бутылки в Култуке. 
  В целом, с рабочими поездами 
в 2019 году побывала в Тулуне, 
Качуге, нескольких поселениях 
Аларского района, Ангарске, Ше-
лехове, Усть-Илимске. 
 «Справедливая Россия» вме-
сте со всей областью помогала и 
помогает в ликвидации послед-
ствий народного бедствия в зоне 
затопления.  
   Прямо сейчас, по просьбе мест-
ных жителей и владельцев дачных 
участков, занимаюсь транспорт-
ными проблемами Иркутского 
района. В частности, обратилась 
в министерство жилищной по-
литики, энергетики и транспорта 
Иркутской области по вопросу 
продления дачного автобусного 
маршрута по Александровскому 
тракту до садоводства Веселое. 
   Очень рада, что в борьбе за Ир-
кутский ипподром моя партия 
сыграла свою заметную роль. По-
здравляю всех жителей области с 
победой!
   Конечно, всё вспомнить и от-
читаться обо всём сделанном, тем 
более на страницах газеты, труд-
но. Поэтому готова встретиться с 
каждым, ответить на все вопро-
сы, прислушаться к пожеланиям, 
учесть конструктивную критику.

Законотворческая деятель-
ность фракции Политиче-

ской Партии «Справедливая 
Россия» в Законодательном 

Собрании Иркутской области 
третьего созыва в 2019 году.

   Депутаты - члены фракции внес-
ли и участвовали в рассмотрении 
Законодательным Собранием 
Иркутской области следующих 
социально значимых законов: 
- «О внесении изменения в часть 
2 статьи 5 закона Иркутской об-
ласти «Об отдельных вопросах 
осуществления деятельности по 
опеке и попечительству в Иркут-
ской области»;
- «О внесении изменений в закон 
Иркутской области «О государ-

ственной социальной помощи 
отдельным категориям граждан в 
Иркутской области»;
- «О дополнительной мере соци-
альной поддержки в Иркутской 
области отдельных категорий 
инвалидов 1 группы в виде ком-
пенсации расходов в размере 50 
процентов платы за содержание 
жилого помещения»;
-  «О дополнительной мере со-
циальной поддержки отдельных 
категорий граждан в Иркутской 
области в виде единовременной 
денежной выплаты к юбилейным 
датам со дня рождения»;
-  «О внесении изменений в ста-
тью 4 закона Иркутской области 
«О статусе детей Великой Отече-
ственной войны, проживающих 
в Иркутской области, и мерах 
социальной поддержки граждан, 
которым присвоен статус детей 
Великой Отечественной войны, 
проживающих в Иркутской об-
ласти»;
-  «О внесении изменений в ста-
тью 3 закона Иркутской обла-
сти «О ежемесячной денежной 
выплате отдельным категориям 
студентов в целях привлечения 
их для дальнейшей работы в ме-
дицинских организациях, распо-
ложенных на территории Иркут-
ской области»;
-  «О внесении изменения в часть 
2 статьи 6 закона Иркутской об-
ласти «Об отдельных вопросах 
организации и обеспечения от-
дыха и оздоровления детей в ир-
кутской области»;
- «О внесении изменений в ста-
тьи 5 и 7 закона Иркутской об-
ласти «О дополнительной мере 
социальной поддержки семей, 
имеющих детей в Иркутской об-
ласти»;
- «О внесении изменений в закон 
Иркутской области «О ветеранах 
труда иркутской области»;
-  «О внесении изменения в ста-
тью 2 закона Иркутской области 
«О транспортном налоге»;
- «О внесении изменений в ста-
тью 4 закона Иркутской области 
«О ежемесячной денежной вы-
плате в Иркутской области се-
мьям в случае рождения, усынов-
ления (удочерения) третьего или 
последующих детей»;
- «О внесении изменений в ста-
тью 2 закона Иркутской области 
«О порядке и нормативах заго-
товки гражданами древесины 
для собственных нужд в Иркут-
ской области» и статью 2 закона 
Иркутской области «Об исклю-
чительных случаях заготовки 
древесины на основании догово-
ров купли-продажи лесных на-
саждений в Иркутской области».

тел: 8 (3952) 583-588
сайт: irkutsk.spravedlivo.ru

Лариса Егорова - депутат Законодательного 
Собрания Иркутской области
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НАШИ КОНТАКТЫ

тел: 8 (3952) 583-588
сайт: irkutsk.spravedlivo.ru

Региональное отделение Политической партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ в Иркутской области :
Адрес: г. Иркутск, ул. Российская, д. 20, офис 105. 
Режим работы: с понедельника по пятницу с 10-00 до 18-00
Телефон: 8 (3952) 583-588
Сайт: irkutsk.spravedlivo.ru
Электронная почта: sprav-irkutsk@bk.ru
Интернет приемная: https://vk.com/spravedlivo_irk
Социальные сети:
facebook - https://www.facebook.com/groups/2199370410142115/?ref=b
ookmarks
VK - https://vk.com/spravedlivo_irk
odnoklassniki - https://ok.ru/group/55696907698413
instagram - spravedlivo_irk

Часы приема:
Егорова Лариса Игоревна - Председатель Совета регио-
нального отделения Политической партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Иркутской области - последний четверг 
каждого месяца c 16-00 до 18-00, запись на прием по теле-
фону 8 (3952) 583 - 588
Половинский Александр Александрович - помощник депу-
тата Законодательного Собрания Иркутской области Его-
ровой Л.И. - понедельник, среда, пятница с 10-00 до 14-00.

Центр защиты прав граждан «Справедливая Россия»
Адрес: г. Иркутск, ул. Партизанская, д. 73
Телефон: 8 (3952) 79-97-80
Сайт: spravedlivo.center
Электронная почта: irk.sr.center@mail.ru

Часы приема:
Понедельник - вторник с 10:00 до 19:00, обед с 13:00 до 14:00
Комиссарова Евгения Петровна - руководитель Центра защиты прав 
граждан, член Совета регионального отделения Партии.

Сергей Миронов: акция СР выявила 
массовые нарушения в сфере 

здравоохранения
  Председатель Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, руково-
дитель фракции «СР» в Госдуме Сергей Миронов рассказал о 
ходе всероссийской акции «СР – ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ МЕ-
ДИЦИНУ», стартовавшей в конце октября. В рамках про-
екта осуществляется партийный контроль за соблюдением 
прав пациентов, медиков и поручений Президента в сфере 
здравоохранения.
   «Акция стартовала всего два месяца назад, но наш мониторинг уже 
выявил массовые нарушения в отрасли, – прокомментировал поли-
тик. – Например, приписки в медучреждениях. Граждане могут го-
дами не посещать свою поликлинику, а на бумаге их все это время 
активно «лечат»: вакцинируют, проводят диспансеризацию и даже 
ставят несуществующие диагнозы. С другой стороны люди, которые 
действительно нуждаются в медицинской помощи, зачастую не полу-
чают ее в необходимые сроки и на должном уровне. Как не получают 
и положенных по закону льготных лекарств. Ситуация усугубляется 
и тем, что многие граждане просто не в курсе своих прав. К приме-
ру, люди не знают, что частные клиники тоже работают по системе 
ОМС. И пациенты могут бесплатно, по полису, обратиться к платно-
му специалисту. В медучреждениях об этой и других возможностях 
просто умалчивают. Поэтому в рамках партийного проекта наши 
активисты занимаются не только мониторингом, но и разъяснением 
прав граждан».
  Проект «СР – ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ МЕДИЦИНУ» на сегодня ох-
ватывает больше половины регионов страны, в нем задействованы 
около 250 активистов, представители Центров защиты прав граждан 
СР и отделений партии, депутаты всех уровней. Помимо приема об-
ращений граждан организаторы акции посещают медучреждения, в 
том числе в отдаленных населенных пунктах, собирают реальные от-
зывы врачей и пациентов.
  «Мы получаем многочисленные свидетельства того, что не соблю-
даются права граждан на бесплатную и качественную медпомощь, 
не соблюдаются права медиков на достойную оплату труда, не вы-
полняются «майские» указы Президента и недавние поручения главы 
государства по модернизации первичного звена здравоохранения, – 
отметил Председатель СР. – Нехватка среднего и младшего медперсо-
нала в регионах в среднем составляет 60%, дефицит врачей достигает 
30%. На эти болевые точки мы указывали в нашем экспертном докла-
де по теме здравоохранения, опубликованном еще в июне. К сожале-
нию, ситуация не меняется».
   Данные мониторинга послужат основой для законодательных ини-
циатив СР – как на уровне региональных парламентов, так и в Госду-
ме.
  «Мы будем вносить новый законопроект о бесплатном лекарствен-
ном обеспечении граждан. Мы будем настаивать на принятии на-
ших программных предложений: необходимо возвращать прямое 
государственное финансирование медицины, без участия посредни-
ков-страховщиков и повышать уровень бюджетных расходов с ны-
нешних 3,5-4% до 7-8%, – заявил Сергей Миронов. – В ходе акции «СР 
– ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ МЕДИЦИНУ» наши предложения получают 
безусловную поддержку как медиков, так и граждан. Надеюсь, что по 
итогам проекта мы заставим чиновников и законодателей нас услы-
шать».

Источник: spravedlivo.ru


